

Rajoy afirma que su apuesta es un "torpedo" en afrontarse del proyecto europeo

Rajoy ha defendido que levantar barreras y fronteras va contra la corriente histórica y el espíritu de la UE, "es un torpedo en la línea de flotación del proyecto europeo", y ha censurado que el proyecto soberanista ignore las leyes, los tratados europeos y la voluntad de los europeos y los ciudadanos.

10-11-2012.- El presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, ha abundado este sábado en sus críticas al de la Generalitat, Artur Mas, de utilizar a los ciudadanos como instrumento de su propias ambiciones y "llevarlos a una aventura condenada al fracaso", según el mensaje destacado que se ha traducido Diana Bargalló, una intérprete de Lengua de Signos Catalana en un mitin. En el Puerto de Tarragona ante más de 800 personas, ha aparcado las ofertas de diálogo lanzadas este viernes en Lleida para centrarse en las críticas al presidente del Govern y candidato de CiU a la reelección, al que ha vuelto a acusar de ser un mal gobernante y generar un "debate que va contra el mundo, el sino de los tiempos y el sentido común".

Photo by Pedro Arias Redo



La candidata de PPC, Alicia Sánchez-Camacho y el presidente del Gobierno, Mariano Rajoy charlan políticamente.

Rajoy ha defendido que levantar barreras y fronteras va contra la corriente histórica y el espíritu de la UE, "es un torpedo en la línea de flotación del proyecto europeo", y ha censurado que el proyecto soberanista ignore las leyes, los tratados europeos y la voluntad de los europeos y los ciudadanos. El jefe del Ejecutivo ha criticado que Mas quiera sacar de inmediato de Europa a 7,5 millones de catalanes y "volverlos luego a meter, quién sabe cómo y cuándo, sin importar las leyes, los tratados ni la voluntad de los europeos y los ciudadanos". En su discurso más duro hasta ahora con el presidente de la Generalitat, al que ha acusado de no tener "cuajo ni agallas" para afrontar los problemas de la crisis, ha pedido a los catalanes que no hagan caso de quien divida, busque enemigos exteriores y hable de desafeción.

Por todo ello, el presidente del Gobierno pidió en Tarragona el voto para el PP más allá de ideologías de izquierda o derechas, como la única formación política que "dice sí a Catalunya, a España y a Europa", pero también de quienes viven un catalanismo integrador. Poco antes de la intervención de Rajoy, un grupo de media docena de manifestantes ha interrumpido al grito de 'no es una crisis, es una estafa'. Los manifestantes, que estaban entre el público, han esperado a las primeras palabras del jefe del Ejecutivo para interrumpir el acto, y han sido desalojados inmediatamente entre gritos de 'fuera, fuera' y abucheos. En su turno previo de intervención, la presidenta del PPC catalán, Alicia Sánchez-Camacho también ha dirigido las mayores críticas hacia Mas y ha reclamado los votos a los "electores moderados" de CiU y del PSC porque considera que su formación es la "única seria para poder defender la unidad de España y la pluralidad de España". Camacho ha dicho ante los militantes del PP que "no queremos un Moisés que nos lleve a 40 años de desierto" y ha acusado a CiU de "situarse en la radicalidad" y al presidente de la Generalitat de fomentar la "hispanofobia".

Photo by Pedro Arias Redo



Mariano Rajoy, ha dado un discurso traducido por Diana Bargalló, una intérprete de Lengua de Signos Catalana.

El discurso de Camacho ha ido acompañado de dos promesas electorales en el sentido de suprimir dos impuestos que fijó el actual Govern de Mas: el euro por receta (que recientemente el Gobierno del PP de la Comunidad de Madrid ha anunciado que va aplicar) y la tasa turística, algo muy bien recibido en una región en que su principal motor económico es este sector. Jaleado en todo momento por la multitud que le acompañó en un tinglado del puerto de Tarragona, Rajoy ha recogido los mayores aplausos cuando ha defendido la libertad de hablar en el idioma que se quiera, en catalán o en castellano, sin imposiciones. La cuestión lingüística, en algunas zonas de la provincia tarragonense sigue siendo muy sensible. La candidata, Alicia Sánchez-Camacho, por su parte, ha acusado a Artur Mas de fomentar la "hispanofobia" y ha redundado en la idea de que CiU ha perdido "el sentido de la realidad", lo que le ha llevado a aseverar que "el PP es ahora el partido del 'seny' y de la senyera, porque CiU es el de la irresponsabilidad y la 'estelada'". En el capítulo de las propuestas, suministradas en cuentagotas, Sánchez-Camacho prometió acabar con el euro por receta y con la tasa turística. Y tanto la candidata com el líder del PP han afirmado que su fuerza está plenamente comprometida con la construcción del Corredor mediterráneo, una infraestructura, apuntaron ambos, que la "deriva separatista" de Mas pone en peligro. (*lescroniques.com*)